
Sheinbaum señala que por
ahora no planean cancelar
en la CDMX actos masivos
pero si suben los casos sí

Sheinbaum No se cancelarán por ahora
eventos masivos por coronavirus

Explica la jefa
de Gobierno que
la Ciudad está en
una fase donde

todas las personas
que han registrado
positivo tuvieron
un contagio fuera

del país son pocos
Asegura que

para llegar a la
suspensión de
un programa

deportivo deben
transcurrir 3 fases

Redacción
Claudia Sheinbaum jefa

de gobierno de la Ciudad
de México aseguró que
por ahora no se suspen

derán eventos deportivos tras los
primeros casos de mexicanos con
tagiados por Coronavirus sin em
bargo no dijo se descarta aplicar
la medida si los casos aumentan

Estamos en una fase donde to

das las personas que han registra

do positivo en el COVID 19 tuvie
ron un contagio fuera del país son
pocos comentó

Y agregó Si llegamos a una
situación donde hay más conta
gios entonces tomaríamos medi
das que tienen que ver con la can
celación de eventos masivos pero
por el momento y dadas las condi
ciones no es necesario

En conferencia de prensa lue
go de anunciar el Maratón de la
Ciudad de México la morenista
explicó que para llegar a la suspen
sión de un evento deportivo deben
transcurrir tres fases

Por esto el Maratón CDMX si
gue contemplado con las fechas ofi
ciales y los 30 mil participantes que
se prevén pueden inscribirse

El Maratón es hasta el 30 de

agosto por ahora es ir anuncian
do para que quien quiera participar
se inscriba En relación con el nue
vo coronavirus de acuerdo con los
escenarios del Gobierno de México y
los protocolos internacionales no
sotros lo catalogamos en tres fases
mencionó

Y explicó La primera fase son
casos importados de personas que

viajaron a algún lugar por ahora los
síntomas son leves no hay gravedad
Lo que se hace es una vigilancia epi
demiológica se aisla el caso si hay
más contagios entonces de acuer
do con las características se pasaría
a una siguiente fase en lo que se hace

es aislar la zona y si hubiera más con
tagios se tomarían decisiones como
cancelar eventos públicos

Sobre los cubrebocas la jefa
de Gobierno refirió que los exper
tos recomiendan que la población
sana no los utilice sino sólo quie
nes tengan alguna enfermedad vi
ral con el fin de evitar contagiar a
otras personas

Señaló que se analiza con el go
bierno federal si hay que hacer algu
na acción que evite el incremento el
precio de las mascarillas pero por lo
pronto lo mejor es que se mantenga
la calma no caer en rumores y es
tar atentos a la información oficial

En tanto que la secretaria de Sa
lud local Olivia López Arellano deta
lló que la fase dos de contención por
la epidemia de COVID 19 se activa
rá si los contagios rebasan los cente
nares de casos en la capital del país
en la que habrá una cerco sanitario
focalizado con la suspensión de ac
tividades en áreas donde se encuen

tre el mayor número de enfermos
Explicó que en esta etapa la uno

sólo son casos importados es decir
de personas que contrajeron el virus
en otros países mientras en la dos ya
hay una transmisión entre habitan
tes de la ciudad y en la tres con pro
pagación extensa se implantarían
medidas cuando sumen miles los ca

sos y ahí se tomarán decisiones más
drásticas como la suspensión de ac
tividades masivas o escolares como
ha ocurrido en otros países
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LaJefa de Gobierno tras conferencia de prensa
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